

Mittelschule Reichraming

Schulstraße 4 4462 Reichraming

Direktion: 07255/8134-11 Konferenzzimmer: 07255/8134-12 s415092@schule-ooe.at

KindElternLehrer-Gespräche 22/23

Liebe Eltern!

Wir laden Sie herzlich zu unseren KEL-Gesprächen am 11. Mai 2023 im Rahmen des Elternsprechtages ein.

KEL-Gespräche:

Die Präsentations- bzw. Gesprächszeit beläuft sich jeweils auf ca. 15 Minuten.

Thema: "Mein Ankommen in der Mittelschule" (1. Klasse)

"Meine Fortschritte und Ziele" (2. Klasse) "Meine Zeit nach der Mittelschule" (3. Klasse) "Mein Rückblick auf die Mittelschule" (4. Klasse)

Wir sehen es als sinnvoll an, in den jeweiligen Jahrgänge Schwerpunkte zu setzen. In der 1. Klasse liegt dieser im "Ankommen" in der Schule, der Reflexion des eigenen Lernens und der eigenen Rolle in der Gemeinschaft. In der 2. Klasse erfolgt die vertiefte Auseinandersetzung mit dem schulischen Lernen. In der 3. Klasse liegt der Schwerpunkt in der Auseinandersetzung mit unterschiedlichen Berufsbildern bzw. Schultypen, um so die Berufswahl bzw. Schulwahl rechtzeitig unterstützen zu können. In der 4. Klasse bildet der Rückblick auf 4 Jahre MS das zentrale Thema der Präsentation der Lernenden.

Die Schülerinnen und Schüler bekommen einen Leitfaden als Hilfestellung zur Vorbereitung. Die Gespräche werden im Rahmen des Elternsprechtags abgehalten. Die zugeteilte Lehrkraft informiert Sie schriftlich über einen Terminvorschlag.

Natürlich kann man bei dem Gespräch auch besonders gelungene Arbeiten aus seiner "Schatzkiste", Portfolios aus versch. Gegenständen, Projektarbeiten, gelungene Stücke aus dem technischen und textilen Werkbereich, schön gestaltete Plakate, Gedichte oder Zeichenblätter, besondere auch außerschulische Begabungen präsentieren und lernt seine Stärken, aber auch seine Schwächen besser einzuschätzen.

Diese Bewusstmachung von Arbeitshaltungen und deren gezielte Veränderung sollen eine starke Motivation darstellen und die enge Zusammenarbeit zwischen Kindern, Eltern und Lehrkräften fördern. Nicht das Bewerten und Beurteilen stehen im Vordergrund.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Rauch Schulleitung